



お知らせ

暮らしに便利

ハイノ119番です

健康ガイド

スポーツ

イベント

子育て1・2・3

まちかたのtopics



夏祭りを行いました!!

～佐屋北保育園～

佐屋北保育園で「夏祭り」が開催されました。
可愛く飾り付けされた保育室に入ると、どのゲームから始めようか、ワクワクした表情で悩む子ども達。
ゲームコーナーでは、ヨーヨー釣りやボウリングに挑戦し、上手く出来ると歓声が上がっていました。
おもちゃの工作では、完成したおもちゃで嬉しそうに遊び、お祭り気分を楽しみました。



もしものときに備えて

～職員図上訓練～

今年も、台風接近による風水害の発生を想定し、職員による図上訓練を実施しました。
今回は、災害対策本部と災害対応の実務を担う各部との連携も交えて、情報の伝達や関係機関との連携がスムーズに行えるよう、課題や改善すべき事項などを確認し、各班で検証しました。



平和への祈り

～第10回愛西市平和祈念式～

終戦から76年を迎える中、市では第10回目となる平和祈念式を挙行し、参加した皆さんに、平和への祈りを込めて折り鶴を献上していただきました。
戦争体験者やその遺族が高齢化していく中で、戦争の記憶と恒久平和への誓いをいかにして次の世代へ伝えていくかを改めて考える貴重な機会となりました。



より良い学校づくりのために

～愛西市中学生サミット～

中学生の自治能力の育成を図るため、愛西市内6中学校の生徒代表が集まり、中学生サミットが開催されました。
前半は「生徒主体の取り組みやその課題」について、後半は「人権やいじめ問題」について各校の現状や取組など意見交換が行われました。
参加した生徒の皆さんは、「参考になることがたくさんあり、今後の学校づくりに活かしたい」と有意義な時間を過ごしていました。

